

Presidente de Irán aboga por levantamiento de sanciones



El presidente de Irán, Seyed Ebrahim Raisi

Teherán, 26 jun (RHC) El presidente de Irán, Seyed Ebrahim Raisi, insistió este domingo en que las sanciones unilaterales impuestas contra su país, deben ser levantadas.

Raisi las calificó de injustas y reiteró en la necesidad de la eliminación de ese obstáculo al normal desarrollo de la nación persa.

Según precisó esas medidas van en contra de los compromisos de los países europeos y Estados Unidos, contemplados en el acuerdo nuclear.

El mandatario iraní criticó la reciente resolución de la Junta de Gobernadores de la Agencia Atómica de la ONU contra su país, una medida que calificó de contraproducente en medio de los diálogos nucleares.

La nación persa seguirá cooperando con la Agencia Internacional de Energía Atómica, remarcó el dignatario.

De igual manera, señaló que Teherán no se levantará de la mesa de negociaciones, aunque precisó que su gobierno no dará un paso atrás en cuanto a los intereses nacionales.

Las declaraciones de Raisi se produjeron horas después de que el alto Representante de Asuntos Exteriores de la Unión Europea, Josep Borrell, y el canciller de Irán, Hosein Amirabdollahian, expresaran la aspiración de retomar los diálogos nucleares en Viena, Austria.

Borrell indicó que el objetivo principal de su viaje a Irán es sacar del actual punto muerto el proceso de las negociaciones en Viena y reducir las tensiones entre las partes involucradas.

Este viaje del jefe de la diplomacia de la Unión Europea resulta el segundo durante sus funciones y el primero que realiza durante el mandato del presidente iraní, Seyed Ebrahim Raisi. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/291768-presidente-de-iran-aboga-por-levantamiento-de-sanciones>



Radio Habana Cuba